
Câmara Municipal de Jaguariúna 
                  Estado de São Paulo 

 

 

 

REQUERIMENTO Nº 310 /2023 

 

Senhores Vereadores 

 

 

Requerimento à Mesa após ouvido o douto Plenário e observadas as 

formalidades legais, para que seja oficiado ao Senhor Prefeito, solicitando às Secretarias 

Municipais de Turismo e Cultura e de Saúde informarem à esta Casa, quais providências 

estão sendo tomadas para evitar que capivaras frequentem o Parque dos Lagos, como vem 

ocorrendo constantemente. 

 

 

JUSTIFICATIVA 

 

 

Os frequentadores do Parque dos Lagos, principalmente os praticantes de 

esportes daquela área, relataram a este vereador que estão assustados com a frequente e 

cada vez maior presença de capivaras naquele local; a preocupação é o fato dos animais 

serem um dos hospedeiros do carrapato estrela e esses estarem infectados pela febre 

maculosa e, consequentemente existir a facilidade de transmissão da doença às pessoas. 

Desta forma, é primordial e urgente saber das Secretarias Competentes, 

quais medidas estão sendo tomadas para sanar essas preocupações, tranquilizando e 

assegurando a população municipal. 

Gabinete do Vereador Afonso Lopes da Silva, 22 de agosto de 2023. 

a. VEREADOR AFONSO LOPES DA SILVA 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão Ordinária 

realizada em 05 de setembro de 2023. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 06 de setembro de 2023. 

 
 

VEREADOR ROMILSON SILVA 
Presidente 

 

 

 

 

 
 


